

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

なごや  
ちくさ



題字 黒野 貞夫

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 ☎763-5110  
会長 新美 敢  
幹事 堀江宏輝  
会報委員長 魚津常義

No. 5

ロータリーに活力を——あなたの活力を

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

1988～89年度 RI会長 ロイス・アビー

第297回例会 昭和63年8月2日(火) 晴

- ◇ “君が代”
- ◇ “我等の生業”
- ◇ 出席報告  

会員	56名	出席	40名
出席率	71.43%		
前回	7月26日 (修正出席率) 100%		
- ◇ ビジター紹介 6名
- ◇ ニコボックス  
 水野 民也君 おくれませながらGolf会の時は、家内共々ありがとう。  
 新美 敢君 1ヶ月が経過しました。有難うございます。  
 小林 明君 7/21 家内がゴルフ取り切り戦で優勝しました。  
 谷口 暢宏君 すみません。早退します。
- ◇ 堀江幹事報告  
 1. 名古屋守山RCの8月6日例会はガバナー公式訪問日です。メーカーの方は中途退席をされないようお願いいたします。
- ◇ 新美会長挨拶  
 先日本を見ていましたら面白い都々逸が揭っていましたので2、3ご披露を致します。  
 (1) かわいがられて撫でさすられて  
           見捨てられたよ 夏火鉢  
 (2) ちよいと見た目はさせそうに見えて  
           広げりゃさせない破れ傘  
 (3) 乗せて持ち上げて腰動かして  
           旦那いきます 人力車  
 ツユも明けてこれからゲーンと暑くなってまいります。子供たちの夏休みに入って海へ山へと色々お出掛けの方も多いことと思えます。橋が出来た、トンネルが開通したと今や日本列島は新しい交通網体系に北海道郵便局では「おもしろ郵便」パズル付大型ハガキが列をなして売れたとか、NTTはトンネル内の吉岡海底駅に「日本で一番低い位置にある公衆電話」と利用者に売り込みが盛んとか、

公式には公共性のためだそうですが何れにせよお祭り騒ぎには違いありません。あちらこちらで夏まつりも今や真っ盛りですが、私も恒例の「なごや広小路夏まつり」の企画に関係しておりますので、チョッピリご紹介をさせていただきます。午後4時より栄の名古屋三越東角より広小路線を西へ伏見通りに至るまでを遊歩道にして長者町通りより西を若者広場、栄寄りには多くの山車がでてお祭り広場と銘打って来る27日(土)、28日(日)の2日間最後の夏祭りが催されます。午後5時から消防、県警、自衛隊の各音楽隊、バトンガールの他、参加高校の音楽隊などが伏見町から栄に向けてパレードを皮切りに始まるわけですが丸善の前の朝日神社では奉納太鼓が打ち鳴らされ祭気分を盛り立てます。一方東海銀行本店前ではカラオケ大会など、その他あちらこちらで楽しい催事が行なわれ、近くの百貨店を含め各商店は9時までは営業致しております。皆さんよくご存じの「愛は地球を救う」をテーマに24時間放映をして毎年沢山の募金を募る中京テレビの方々による山車、地球号が回遊して基金を募集して歩きます。西の方、電気会館前では64年に開催のデザイン博のPRと入場券を販売する予定です。最終全行事はまだ決定致しておりませんが、この様にお祭りは午後10時まで続けられます。尚、警備の方は中警察署員とガードマン合せて約300名以上が万全を尽して当りますので夏休みの終りの一時をご家族お揃いで夕涼みにお出掛け頂いては如何でしょう。

### ~~~~~ クラブフォーラム ~~~~~

- ◇ 青山前会計委員長  
1987～88年度決算報告
- ◇ 小池会計委員長  
1988～89年度予算報告

#### ◇水野(民)職業奉仕委員長

会員各自「自己の職業の意義」を考える機会をつくり、それぞれが「自己の職業」について、地域社会から尊敬の目でみられるよう努力しなければならない。

その為の事業として、

1. 職業訪問、職業例会を考える。その職場も単一のクラブでなく広く名古屋市内クラブを含み考えたい。

昨年の老舗訪問は非常に良い企画であったので参考としてゆきたい。

2. 自己の職業を各自に於いて熱意し、反省をする。機会を職業奉仕月間に与え、何らかの方策を考える。

例えば

アンケートによる調査と発表。

垂れ幕の設置。

職業奉仕のスピーチをする。

リボンの作成。

処世協議会の実施。等

3. 例年通り、会員の職場における、優良従業員の表彰をおこなう。

#### ◇秋山社会奉仕委員長

本年度の社会奉仕活動に対しては、R Iからの特別の注文はなかったとのことであり、過日の地区協議会では各クラブにおける継続事業の見直し提案されると共に次のような反省やら要望がだされた。

やりっ放しは避ける(金を出したり終りでは困る)。

金で解決する癖が問題。

行為の伴う奉仕が望ましい。

奉仕は全員参加で行うことによって活力につながる。等

以上のことを踏まえ、本年度は以下の継続事業をすすめていく中で、全員参加の呼び掛けを行い活力醸成へつなげていきたい。

- 1) 市内15R Cの合同事業(7月27日の15R C社会奉仕委員長会議において東山植物園へ150万円、市制100年に対する寄付積立金の件は合意された。)
- 2) 地域内の警察、消防に対する協力(千種消防署に防災指導用大型画面ビデオセット寄贈を決める)
- 3) 5.30運動を含めた美化運動に参加、協力
- 4) 高齢者、青少年等に対する奉仕活動
- 5) 歳末助け合い運動への協賛

#### ◇尾関国際奉仕委員長

昨年(8/1)尾張第一、名古屋第一、名古屋第二分区の国際奉仕委員長会議(本年度第一回)が開催され出席致しました。本年度の活動は大別して、

- ① 世界社会奉仕活動
- ② 青少年交換活動

#### ③ 国際友好活動

であり、各分区分合同委員長会議で協議決定された事業に参加して行く予定です。

又、国際友好活動は先方の国の社会奉仕活動を通じて友好を深めるのを目的とし、9月下旬よりフィリピンに視察旅行を地区国際奉仕委員会の方で計画されています。案内が参りましたら皆様のご参加をお願い致します。

#### ◇木全青少年奉仕委員長

当委員会の本年度の計画は次の3点に重点をおく。

1. 社会奉仕として価値ある青少年活動を推進するため、該当する団体または個人に対し、青年功績賞を贈呈し表彰する。
2. 地域における青少年育成区民会議等には積極的に参加し協力する。
3. インターアクト、ローターアクトの組織の可能性を求めてクラブ内教育関係者の意見助言を受け、前向きに取組む。

#### ◇情報抄録より



#### ◇例会変更のお知らせ

- 名古屋空港R C 8/15(月)例会会場休館の為、  
8/18(木)PM 6:00より夜間例会
- 名古屋大須R C 8/18(木)第1回F.S.M.の為、  
わたなべ旅館にてPM 6:00より
- 名古屋守山R C 8/20(土)F.S.M.の為、アサヒビール(株)名古屋工場にて  
PM 5:00より
- 名古屋名東R C 8/23(火)F.S.M.の為、井清寿にてPM 6:00より
- 名古屋和合R C 8/24(水)夜間例会の為、  
PM 5:30より

#### ◇次回例会(8月9日)

創立6周年記念例会(立食例会)

#### ◇次々回例会(8月16日)

ファイアサイドミーティング  
松楓閣にてPM 6:00より